



なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 6

令和5年9月12日

安宅小学校長

TEL 22-2450

メール e-ataka@kec.hakusan.ed.jp

FAX 22-2472

ホームページ <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/ataka-e>

2学期が始まりました。

今年の夏休みは、毎日熱中症警戒アラートが出ていて、命にかかわるような暑さが続きましたね。外で遊ぶこともできず、皆さんはどう過ごしていたのでしょうか。小松市の真夏日の記録は46日続いたそうですね。一旦途切れましたが、まだしばらく熱中症への注意が必要です。学校では運動会の練習が始まっていますが、「2時間続きの練習は避ける」「暑さ指数が危険や嚴重警戒の場合は外の練習はしない」「定期的に給水タイムをとる」などの配慮をしながら行っています。子どもたち自身でも、「外へ出る時に帽子をかぶる」「外で遊んでいいか、情報を見る」など、自分でできることはあります。日頃から自分で考えることを大切にしてほしいと思います。



また、朝ごはんを食べることも熱中症予防になります。私は、暑い日は特に、ご飯とお味噌汁を食べるように心がけています。水分と塩分がとれるからです。子どもたちの様子を見てみると、朝食が足りないのではないかと心配になることがあります。運動会練習で活動量が増えますので、朝はしっかり食べさせて学校へ送り出してくださいようお願いいたします。

さて、2学期は運動会、校外学習、4年生の児童発表会、6年生の自主プランなど、たくさんの行事があります。行事はただ楽しむものではなく、行事を通して友だちと協力することを学んだり、自分のよさを引き出したり、できなかったことができるようになったりすることが目標です。うまくできないことがあっても、「どうしたらうまくできるかな」「どうしたらもっとよくなるかな」とあきらめずに考えてチャレンジしてほしいです。勉強も同じです。2学期の学習をどう頑張るかで、大きく差がつきます。苦手なことはあるとは思いますが、それができるようになるまでは努力が必要です。できるようになると楽しくなりますし、ご家族に認めもらえることは子どもにとって一番の喜びになります。ぜひご家庭でも子どもたちに励ましの声かけをお願いいたします。



運動会に向けてがんばる子どもたち



高学年の表現運動



中学年のよさこいソーラン



低学年のリズム

安宅っ子の様子をご紹介します。



9月4日 7月の自学頑張り賞表彰
たくさんの方が自学をがんばっています。



9月2日 金管バンド
はまひるがお10周年記念式典で演奏



9月4日 小中サミット全校活動
そうじの前に、アイスブレイクタイム。



9月4日 4年生 器械運動教室
K's体操クラブの方に、逆上がりを教わりました。



9月8日 運動会結団式
運営委員の皆さんが今年のスローガンを力強く説明してくれました。



9月11日
安宅祭り
曳舟巡航参加



4年生が木遣り音頭を披露しました。